
智行理财网
输给了人工智能，输给了人工智能的人

很多朋友对于输给了人工智能和输给了人工智能的人不太懂，今天就由小编来为大
家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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曾经大杀四方的柯洁，今天农心杯又输给金志锡，柯洁怎么了？

一声叹息！

在党毅飞连胜五局把中韩大战拉回到均势的利好下，先是他本人在比赛的最后时刻
被金志锡半目逆转，紧接着今天的柯洁在中盘屠龙形势大优的情况下官子阶段频出
昏招，生生把煮熟的鸭子放飞，不仅成就了对手的二连胜，而且终结了中国队农心
杯的四连霸。（金志锡最近战绩）

有韩国皇太子之称的金志锡一度被曹薰铉和本国棋界广泛看好，虽然近年来的成绩
泛善可陈，不过最近的一个阶段却突然状态爆棚，在参加本届农心杯之前已经保持
十连胜，所以才敢放出“由我来终结比赛”的豪言。相比之下，今年的柯洁状态非
常一般，贺岁杯中就输曾给过最大的对手朴廷桓，此消彼长之下，柯洁输棋算不上
意外。

从2015年连夺三冠的一鸣惊人到如今的连失好局，最近的世界排名已经掉到了第
二位，而且积分与榜首朴廷桓之间有越拉越大的趋势，柯洁正在逐步丧失对世界棋
坛的统治，或者说从来不曾有过明显的统治，只是被国内的众多媒体捧得过高而已
。

没必要把这盘棋的失利看的太重。如今的中国围棋至少要领先韩国半个身位，柯洁
只是其中的佼佼者，他和唐韦星、芈昱廷、范廷珏、时越等人之间并没有质的差别
。与韩国相比，我们胜在金字塔顶端的厚度，可以说世界围棋中心在未来相当长的
一段时间里依然属于中国。

即便如此，作为棋迷的我们还是希望柯洁能够学习韩国二李对待围棋心无旁骛的钻
研精神，在棋盘上坚持到底绝不放弃的战斗作风，围棋之外的爱好和商业活动可以
少一些，因为下网棋养成的随手习惯可以调整一下，继续保有追赶者的谦虚心态。
唯有如此，柯洁才会有机会超越诸多前辈，成为中国围棋史上真正的第一人！
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期待15年那个执白保持34连胜的少年早日回归。

人类未来会不会败给人工智能？

人工智能将有进一步的发展，但不会打败人类的大脑和智慧。人工智能和人类之间
，不是竞争关系，而是一种补充和支持。谢谢

如果百度的人工智能失败了，那么百度将何去何从？

如果人工智能失败了，百度就是满盘皆输。

以前在PC互联网时代，搜索引擎就是上帝。一个网站没有被百度索引，那这网站
基本上白做了。作为网民访问互联网入口的百度，依靠竞价排名，基本上是躺着数
钱。

赚钱太容易了，商业模式在00-10年几乎没有变化，让百度失去警觉。等进入移动
互联网时代，乔布斯灵机一动发明了Apps，没想到革了百度的命——搜索引擎包
括浏览器的地位大幅下降。百度在移动互联网明显掉队了。

所以百度非常焦虑，必须得找新的增长点。再加上场景和技术基因的因素，百度弯
道超车的机会必然寄托于此。李彦宏自然将人工智能提升到了整个公司战略的高度
。

那么阿里和腾讯呢，并不是说人家不聪明，或者觉得人工智能这事儿不重要。他们
同样觉得这事儿很重要，而且阿里和腾讯其实也不缺场景、不缺钱，也不缺人才。

但是，因为阿里跟腾讯已经有了移动互联网的船票，而这产生了很多新的增长点。
举例说，移动支付、O2O/OMO都是非常大的增长点，现在又再打新零售，这些都
是万亿级的市场。

因为不缺增长点，那阿里和腾讯能投入到人工智能的资源比例自然就小，给外面的
感觉就是AI的战略不如百度清晰。百度说白了，因为没踩住移动互联网这波，所以
没有新的增长点，只能在人工智能里多动脑筋，当然备不住塞翁失马，这也许能帮
助百度找到更大的机会。

目前百度在人工智能战略上确实已经比较清晰，简单讲就是一近、一中、一远的“
三件套”。

近的，就是信息流（NewsFeed），对标今日头条，据说百家号的原创作者，也从
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17年初的20多万上涨至了百万级别。这保证了源源不断的内容输出，不过对于头条
还是稍逊一筹。目前能盈利有流量。

中的，就是DuerOS，也就是对话式人工智能系统，类似于智能音箱的安卓。百度
的目的就是要培育以这个语音操作系统为基础的生态，例如智能家居生态，目标就
是做这个领域的安卓。但具体怎么赢利百度还没有想那么清楚，其实就是在赌语音
交互会成为下一代人机交互的入口了

远的，就是自动驾驶Apollo，百度的Apollo比较适合中国的国情，中国的车厂比
较散，平均规模都比较小，绝大多数车厂都没有能力研发自己的自动驾驶，那自动
驾驶那一天来了怎么办？直接用百度的好了。当然自动驾驶离实际上路还很远，更
甭说赚钱了，但是想象空间大，一旦实现会立马推出专车服务，和滴滴竞争。

去年陆奇的到来，将百度的业务进行了梳理，使得百度整个公司的战略比以往都清
晰，管理也理顺了很多。

首先是剥离非主营业务。像裁撤医疗事业部、出售百度外卖、独立百度金融、独立
海外事业部等等。再大的公司，能做的事情也是有边界的。聚焦主营业务、降低管
理带宽绝对是正确的。

其次，百度内部员工的士气有了改善。我有很多百度的朋友、同事，也包括百度系
的创业者，对这点感受还是很明显的。以前很多人都想离开了，听说陆奇要空降，
那就观望一下，观望观望就待下去了，内部士气确实和以前不一样了。

最后必须说在业务理顺之后，“AI三件套”还是给百度带来了一定的想象空间。虽
然这几年经历了一些坎坷，但长远看，我认为百度目前的市值有些低估了。当然这
纯属个人判断，不构成任何投资建议。

本次回答来源于迅雷创始人程浩的“浩哥说”，经授权转载。

如何看待柯洁再负人工智能？如果再次对战AI，你觉得还有胜算吗？

原创思想，只要是在规则的框架下，人类就永无胜算，围棋及其它棋类皆是基于规
则的，而规则在AI中是用算法实现的，一旦AI学会了某种规则，就永远不会犯错误
，而人不行，因为不犯错误的人是没有的。但是，在自然界，既有规则，又没有规
则，甚至是反规则，拘泥于规则的AI就无计可施，不能与HI一决高下。

关于输给了人工智能的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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